



Fwd: Formatos de la Plataforma Nacional de Transparencia (Recomendaciones de Derechos Humanos)

Dora Guadalupe Soltero Carrillo <dora.soltero@zapopan.gob.mx>
Para: Rocio Selene Aceves Ramirez <rocio.aceves@zapopan.gob.mx>

11 de junio de 2019, 16:27

----- Forwarded message -----

De: **Adriana Lorena Azuela Figueroa** <adriana.azuela@zapopan.gob.mx>
Date: mar., 11 jun. 2019 a las 12:18
Subject: Re: Formatos de la Plataforma Nacional de Transparencia (Recomendaciones de Derechos Humanos)
To: Dora Guadalupe Soltero Carrillo <dora.soltero@zapopan.gob.mx>, Marco Antonio Cervera Delgadillo <marco.cervera@zapopan.gob.mx>

Licenciada Dora:

Aunado a un cordial saludo, y derivado de la llamada que sostuvo con el licenciado Fernando Rocha, adscrito a esta área de derechos humanos y transparencia de la Sindicatura, le informo lo siguiente:

Respecto al formato de Recomendaciones Derechos Humanos, Recomendaciones de Organismos Internacionales de Derechos Humanos. En el periodo del mes de abril y mayo de 2019, este Municipio de Zapopan, no recibió recomendación alguna en materia de derechos humanos por parte de organismos internacionales.

Respecto al formato de Recomendaciones Derechos Humanos, Casos Especiales de Organismos Garantes de Derechos Humanos. En el periodo del mes de abril y mayo de 2019, este Municipio de Zapopan, no recibió recomendación alguna derivada de casos especiales por la Comisión Estatal de Derechos Humanos por parte de organismos internacionales.

Respecto al formato de Recomendaciones Derechos Humanos, Recomendaciones de Organismos Garantes de Derechos Humanos.(formato LTAIPEJM8FVI-M2) En el periodo del mes de abril y mayo de 2019, este Municipio de Zapopan, no recibió recomendación alguna en materia de derechos humanos por parte de Organismos Garantes de Derechos Humanos.

Lo anterior, para los efectos administrativos que haya lugar, quedando en espera de la entrega de la clave de usuario para tener acceso a la Plataforma Nacional de Transparencia.

atte.

Lic. Adriana Azuela
Enlace de Transparencia de la Sindicatura